

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE
DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT
TENUE LE 9 NOVEMBRE 2022
À LA BIBLIOTHÈQUE

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE

La séance a été annulée.

2. PRISE DE PRÉSENCES

Pas de prise de présence.

3. VÉRIFICATION DU QUORUM

Nous n'avons pas quorum. La rencontre est donc annulée et ne sera pas reportée. La direction enverra des points d'approbation par courriel afin de ne pas prolonger les prochaines rencontres.

De plus monsieur Adil Chouihy a donné sa démission le 9 novembre.

Voici les points qui ont été envoyés par courriel afin d'avoir l'approbation des membres.

7.1 Dossiers de consultation et prise de décision

7.1.1 Bilan annuel

Je vous invite à relire le document et à nous envoyer votre approbation. (Seuls les membres présents de l'année 2021-2022 peuvent répondre)

7.1.2 Calendrier COSP et éducation à la sexualité

Je vous invite à approuver le calendrier soumis par les enseignants sur l'éducation à la sexualité et les COSP (contenu en orientation scolaire et professionnel)

7.1.5 Campagne de financement Opération enfant soleil « porte ton pyj »

Est-ce que vous désirez que nous reconduisons cette campagne de financement? Comme les autres années elle aura lieu le 3 mars 2023, la dernière journée de classe avant la semaine de relâche. Les enfants devront remettre un 2\$ pour porter leur pyjama à l'école. Ceci est volontaire, donc si l'enfant n'apporte pas ses sous, il pourra quand même participer à cette journée.

7.2 Dossiers d'information

7.2.1 Programmes d'études locaux (art 96.15) (non-applicable)

La concentration musicale (clavier et violon) est présente dans l'école depuis 30 ans. Depuis plusieurs années, nous avons retiré le PEPALS (classe intensive d'anglais) puisque nous avons la concentration musicale qui est déjà une contrainte lors de la répartition des élèves dans les groupes. L'ajout d'un autre programme d'étude apporterait trop de contraintes. Le programme AVAN a aussi été retiré, tout en conservant l'utilisation d'outils électroniques en 4^e année.

7.2.2 Suivi sur la sécurité autour de l'école

- Au total, il y a 763 parents des écoles ciblées qui ont répondu, 242 parents de notre école ont participé à celui-ci.
- 43% des parents disent reconduire leur enfant à l'école en voiture et cela majoritairement de façon quotidienne.
- Ces parents viennent reconduire leur enfant parce que :
 - L'inquiétude que l'enfant se fasse frapper.
 - La crainte d'un étranger qui aborderait leur enfant.
 - Les intempéries
 - Distance trop éloignée
- 75% des répondants jugent que l'endroit où ils débarquent leur enfant est sécuritaire
- 50% des parents trouvent que les comportements adoptés par les conducteurs sont sécuritaires

7.2.3 Formation pour les membres du CÉ

- [Fiche 21 : Utilisation des locaux et immeubles \(PDF 275 Ko\)](#) *Nouveau*
- [Fiche 22 : Fonds à destination spéciale \(PDF 284 Ko\)](#)

7.2.4 Bilan et résultat campagne de financement

- *Nous avons obtenu 7800\$ de vente*
- *Un profit de 35%*

8.1 Service de garde

8.1.1 Journées pédagogiques à venir

- Le 18 novembre, les activités seront en lien avec la thématique des dinosaures.
- Le 2 décembre prochain, les enfants feront des activités en lien avec les décorations de Noël et vivront une activité de style «Gasby»

8.1.2 Journées pédagogiques 10 février 2023 et activités

- Le 10 février les élèves devaient se rendre aux glissades sur tube. Toutefois dû au transport les coûts étaient beaucoup trop élevés, nous avons modifié l'activité pour « Funtropolis »

8.1.3 Autres

Collations

- *Depuis quelques années, nous avons une mesure qui nous permet d'offrir des collations santé. Cette année, nous avons priorisé les fruits et la découverte d'un fruit considéré plus exotique par mois.*
- *De plus, l'équipe des éducatrices a ajouté des activités culinaires à leur programmation où des collations majoritairement santé seront faites*

Diner spaghetti

- *Les éducatrices souhaitent reproduire le diner de fin d'année, mais dans la semaine avant Noël. Elles feront un diner spaghetti, pour ce faire elles souhaiteraient ramasser des canettes pour les aider à financer cette activité. Vous verrez donc apparaître des boîtes au SDG pour les accumuler.*

La direction a demandé un retour sur ces points par courriel. Il y a seulement 4 membres qui ont répondu. Ces points seront peut-être rediscutés lors de la prochaine rencontre.